

## Département de l'Intérieur.

Encore une fois le prix du marché à Edmonton n'est pas régulièrement établi, toutefois il est bien plus stable que les années précédentes.

Par le tableau ci-annexé vous verrez que la colonie se compose de 530 familles, formant une population de 2,122 âmes, réparties en 1,305 adultes et 817 enfants, dont 1,196 du sexe masculin et 926 du sexe féminin.

La colonie possède 1,580 chevaux, 3,636 têtes de bétail, 1,454 moutons et 3,048 cochons.

Nous avons récolté cette année 85,408 boisseaux de blé, 214,701 boisseaux d'avoine, 60,102 boisseaux d'orge, et 42,493 boisseaux de légumes. Nous avons mis 10,713 acres de terre en culture et labouré 4,724 acres de terre.

Voilà notre bilan.

Voilà où nous en sommes après six ans de travail. Je crois pouvoir vous dire que nous avons lieu d'être contents.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,  
Votre obéissant serviteur,

(Signé)

J.-BTE MORIN,  
*Prêtre.*